



CHRISTIANO

Langbeinig in edler Aufmachung präsentiert sich Christiano. Durch sein auffälliges Erscheinungsbild zieht er die Blicke auf sich, aber auch seine sehr guten Bewegungsqualitäten sind hervorzuheben. Mit viel Abdruck und Vorsichtigkeit am Sprung weiß Christiano zu überzeugen. Cattani v. Corrado I aus Christianos Urgroßmutter hat unter Geir Gulliksen 2008 an den Olympischen Spielen in Hong Kong teilgenommen und war mit der norwegischen Equipe bei zahlreichen Nationenpreisen erfolgreich. Auch Cattanis Vollbruder Altitude war erfolgreich in 1,60m-Springen. Des Weiteren ist der Hengst Landstreicher ein Halbbruder zu Christianos Urgroßmutter.

Christiano is leggy and elegant, and attracts attention not only for his good looks, but also for his very good movement. Christiano stands out for his careful jumping and energetic take-off. The produce of Christiano's third dam includes Cattani by Corrado I; he competed at the 2008 Hong Kong Olympics with Geir Gulliksen and has numerous results at Nations Cup level with the Norwegian team. His full brother Altitude was successfully shown to 1.60m level. The stallion Landstreicher is out of a half sister to Christiano's third dam.

Stamm / female line: 2067 · **Gekörte Hengste / licensed stallions:** Canterbury, Landstreicher, Sympatico · **Internationale Springferde / FEI show jumpers:** Landstreicher (Toni Haßmann), Conrad de Hus (Gregory Wathelet), Cazaro (Nisse Lüneburg)

115

Züchter:
Eigentümer:
Geb.: 10.01.2014
Farbe: Schimmel

Schenk Michael
Schenk Dorothee
DE421000415714
Größe: M

29591 Römstedt
29591 Römstedt
Wallach

Christian DE421000081606	Cartani	Carthago	Capitol I Perra H
		Taggi H	Landgraf I Kimona S
Free Lilly OLD H		Lord Liberty	Lord Nauenburg HSP
		Miss Playback OLD	Zymbal OLD Wichtelfe HAN
V-Cecilia ZB1 DE421000418705	Carolus I	Capitol I	Capitano Folia H
		Lacq H	Roman Cordelia H
Stamm 2067	Naraune ZB1	Corrado I	Cor de la Bryere SF Soleil H
		Elraune H	Silvester Alraune HVP